
Pièces 8 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 66-74

Prix 795 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Composé  d'une  maison  principale  et  d'une  maison  d'invités,  cette  Délicieuse

propriété  XIXème  se  place  dans  un  environnement  idyllique,  en  bordure  d'un

authentique hameau de village, face aux collines d'aigaliers. Le rez-de-chaussé de

la  propriété  principale  offre  les  pièces  de  réception  :  un  large  double  salon  avec

insert,  communique  avec  la  salle  à  manger  ouverte  sur  la  cuisine.  Cet  agréable

ensemble de 60 m² ouvre sur une Délicieuse cour plein sud. Salle de bains d'invités

(douche, vasque et cabinet). Au premier étage, d'où l'on accède par une superbe

escalier en pierre à quart tournant ...

Comprising a main house and a guest house, this delightful 19th-century property

is set in idyllic surroundings on the edge of an authentic village hamlet, facing the

Aigaliers hills.The ground floor of the main property houses the reception rooms: a

large double lounge with wood-burning stove communicates with the dining room,

which  opens  onto  the  kitchen.  This  pleasant  60  m²  suite  opens  onto  a  delightful

south-facing courtyard. Guest bathroom (shower, washbasin and basin).On the first

floor,  accessed  via  a  superb  quarter-turn  stone  staircase  with  half-landing,  a

pleasant corridor leads to 2 ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

Contacter l'agence
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